
COMPTE-RENDU D’ACTIVITÉS 2017 

 
REUNIONS DU CA  

 

Le Conseil d’Administration s’est réuni 5 fois au cours du dernier exercice.  

 

EMPLOIS  

 

En 2017, l’USB a bénéficié de l’apport de 2 salariés : Dominique Colombani en 

emploi aidé CUI sur le remplacement de Nancy Daumas en congé parental pour 

la partie développement sportif et administration ; et François de Mecquenem 

recruté sur le poste de cuisinier du site de pleine nature du col du Fanget. Je les 

remercie tous les deux pour leur implication, leur disponibilité et leur efficacité, 

des qualités qui nous sont précieuses au quotidien pour le bon fonctionnement 

de l’USB. Nous n’avons par contre pas été en mesure de reconduire de contrat 

aidé à Jean-Baptiste Guieu pour des raisons administratives.  

 

EFFORT VAUBAN 

 

Encore une très grosse déception pour l’Effort Vauban qui n’a réuni que 73 

participants malgré un temps superbe, des parcours et une organisation qui ont 

fait l’unanimité, et une bonne collaboration avec l’association Fort et Patrimoine 

qui organisait le même jour la Fête du Petit Patrimoine à la Citadelle. Grand 

merci aux collectivités et aux sponsors qui nous ont aidés et dont la liste figure 

sur le compte-rendu de l’épreuve joint en annexe, ainsi qu’à toutes les personnes 

et sections qui ont participé à l’organisation. Remerciements également à la 

Mairie de Seyne et à l’association Fort et Patrimoine qui proposait un repas 

auquel ont pris part certains coureurs et leurs familles. La date étant la seule 

chose que nous n’avons pas encore changé depuis le début, nous avons retenu 

celle du dimanche 23 septembre pour la 8e édition l’an prochain. Ce sera sans 

doute la dernière si nous n’approchons pas la centaine de concurrents.  

 

RAN’DORMILLOUSE 

 

Nouvelle déception pour la 15e édition de la Ran’Dormillouse, cette fois 

perturbée par le mauvais temps et un départ sous la pluie, un comble pour un été 

marqué par la sécheresse ! Après les 400 randonneurs de 2015 et les 150 de 

2016, la batterie faisait vide avec seulement 80 personnes le 9 juillet dernier. Je 

remercie néanmoins la section randonnée Encoungoura, et notamment son 

président Jacques Blondelle, de son aide, André Person, figure de proue de la 

manifestation depuis ses débuts, la commune de Montclar, le restaurateur Ange 

Soldini qui a de nouveau servi un repas aussi succulent que pantagruélique, le 

groupe musical Les Copains d’Abord du Pays Dignois qui a mis une ambiance 



extraordinaire et le sensationnel Mike Ghavanloo qui a présenté un spectacle 

médiéval enthousiasmant. Un compte-rendu détaillé de cette manifestation 

figure en pièce-jointe. 

 

TRAIL DE DORMILLOUSE  

 

Heureusement que le Trail de Dormillouse nous a remonté le moral : la 

participation a tout simplement doublé avec 172 inscrits en 2016 et prés de 340 

cette année pour 317 classés ! Une bonne réputation construite sur la bonne 

organisation des précédentes courses et l’entrée du 24 km au Challenge des 

Trails de Provence ont fait de cette 6e édition une réussite. Notons que la course 

kids a attiré 88 enfants âgés de 6 à 14 ans, une participation tout à fait inattendue 

qui a bien failli nous prendre de cours ! Toujours placée sous la responsabilité 

de Frédéric Reynaud, que je remercie vivement car il a assumé un travail 

considérable avec sa compagne Sophie, son compère Clément Denier, Kevin 

Bony et Francine et Rémi Gerlier qui nous font le plaisir d’être parmi nous 

aujourd’hui, l’épreuve s’est bien déroulée malgré quelques bobos. Vous avez 

également un compte-rendu détaillé de cette épreuve en pièce-jointe.  

 

FORUM DES ASSOCIATIONS 

 

Comme chaque année, nous avons organisé le Forum des Associations avec 

Marie-France Dulau qui a tenu à s’impliquer malgré la disparition de la CCPS et 

le peu d’enthousiasme des services de l’Agglo. Il s’est cette année déroulé à 

Barles où nous avons terminé notre tour de l’ex-CCPS puisque Saint-Martin 

n’est pas en mesure de nous recevoir. Nous remercions la Mairie et l’association 

des Clues de Barles qui nous ont réservé un excellent accueil. Une trentaine 

d’associations y ont participé et ont confirmé leur satisfaction concernant le 

caractère intercommunal et tournant de la manifestation ainsi que la date choisie.  

 

SITE DE PLEINE NATURE DU COL DU FANGET 

 

A la demande de la CCPS qui n’avait pas trouvé de prestataire, nous avons 

repris au pied levé la gestion et l’animation du site de pleine nature du col du 

Fanget. Nous avons recruté le cuisinier avec lequel la CCPS avait déjà noué des 

contacts et réalisé une saison d’hiver somme toute satisfaisante eu égard à 

l’urgence de la mise en place et à un mauvais enneigement qui n’a permis 

d’ouvrir les pistes de ski de fond que durant 10 jours ! La saison estivale s’est 

beaucoup moins bien passée puisque la RD7 a été en travaux, voire fermée, une 

bonne partie de l’été, et que les équipements de tir à l’arc et d’orientation n’ont 

pas été installés par l’Agglo. Par ailleurs, nous avons connu des déboires avec la 

copropriété de La Fauvette qui est allée jusqu’à enlever notre panneau, et subi 

des avaries de matériels : pas de ligne téléphonique, pas de connexion Internet et 



une installation électrique capricieuse qui nous a contraint à jeter le contenu des 

réfrigérateurs et du congélateur. L’expérience est néanmoins intéressante car 

nous avons permis à un pôle touristique majeur, qui a bénéficié de financements  

publics importants, d’éviter la fermeture.  

 

REMISE DES PRIX 

 

Le succès de la 1ère édition des Trophées de l’USB a dépassé toutes nos 

espérances. Nous allons donc passer à la 2ème édition à l’issue de cette AG. Avec 

la satisfaction de récompenser tous les enfants de l’USB d’une médaille et de 

mettre en valeur les performances qui, sans être la seule finalité de la pratique 

sportive, génèrent l’émulation nécessaire à l’effort et au dépassement de soi.  

  

DOSSIER MECENAT  

 

Après le rescrit en mécénabilité et les sommes importantes reçues de la Région 

au titre de la saison précédente, le dossier que Richard Hemon a déposé cette 

année n’a pu aboutir, l’USB ayant déjà été bien servie en 2016. Par contre, 

bonne nouvelle, le dossier est toujours placé pour 2018.   

 

CONTRÔLE DES COMPTES 

 

Nous avons sollicité le cabinet comptable Ailhaud de Digne, qui dispose d’un 

bureau à Seyne, en vue de lui confier une mission de contrôle des comptes de 

l’USB et de toutes les sections. Cette opération, indispensable en vue des dépôts 

de demandes de subvention et de mécénat que nous présentons, a été conduite 

avec succès. Les comptes de l’USB et de toutes les sections ont été épluchés et 

validés par l’expert-comptable qui a effectué des observations constructives et 

prodigué de précieux conseils. Notons qu’une partie du coût de cette opération a 

fait l’objet d’un mécénat de la part du cabinet Ailhaud que nous remercions 

vivement.   

 

CREATION D’UNE NOUVELLE SECTION 

 

Bienvenue à la section Auto Passion de la Blanche qui, aussitôt créée, a organisé 

en 2 mis sa 1ère balade au road-book Monges-Alpes. Avec succès puisque tout 

s’est bien passé pour les 36 équipages engagés. Nous lui souhaitons longue vie 

et bonne chance à son bureau : président Daniel Silve, trésorière Lydie Lauret, 

secrétaire Georges Lauret.    

 

RELATIONS AVEC LA DDCSPP 

 



Nous entretenons toujours d’excellentes relations avec Jean-Marie Debra et 

Annie Jaubert de la DDCSPP, qui nous ont aidés dans le montage de nos 

dossiers de demande de subvention CNDS. Je les remercie très sincèrement de 

leur accompagnement, de leurs conseils et de l’intérêt qu’ils portent à notre club.  

 


